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A n fra g e 

der Abgeordneten BURGER 9 KRAF~ 

und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend die Mittel für die Bergbauförderung 

Die im Bundesvoranschlag 1976 eingesetzten Bergbau

förderungsmittel reichen für die Aufrechterhaltung der 

Kohlen- und Bundmetallbergbaue nicht aus. 

Diese 'l'atsachewurde in den vergangenen Jahren dadurch 

unter Beweis gestellt, daß bei Budgetüberschreitungen 

bis zum 4-fachen dessen aufgewendet wurde, was im Budget 

für die Bergbauförderung präliminiert war. 

Da sich die Lage in den defizitären BergbaubetrLeben in 

nächster Zeit kaum ändern wird, richten die unter

fertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Handel, 

Gewerbe und Indus-trie folgende 

A n fra 9 e : 

1) Ist beabsichtigt, ebenso wie 1975 auch 1976 in einen 

zu erwartenden Budgetüberschreitungsgesetz die Auf

stockung der Bergbauförderungsmittel vorzunehmen? 

2) Ist in nächster Zeit außer Pölfing-Bergla noch mit 

einer Grubenschließung zu rechnen ?-

3) Wenn ja, welche Grube soll dies sein? 

4) Würden Sie, Herr Bundesminister, im Falle -e.i.ner 

Antragstellung für eine Grubenschließung Ihre Zustimmung 

geben ? 

41/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




